



Liman asperezas Ricardo Moreal y Adán Augusto

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

LOS LÍDERES de las bancadas de Morena en el Senado y en la Cámara de Diputados, Adán Augusto López Hernández y Ricardo Monreal, se reencontraron esta mañana para limar asperezas tras el choque que protagonizaron a fin de año, iniciado por el legislador tabasqueño por temas de recursos.

El 13 de diciembre, último día de sesiones en el Senado, el tabasqueño y el zacatecano protagonizaron un fuerte choque después de que en San Lázaro recortaran 123 millones de pesos al presupuesto de la Cámara alta. Ahora, un mes después, Ricardo Monreal y Adán Augusto se reunieron en casa del senador Manuel Velasco, donde se afirma que ambos legisladores fumaron “la pipa de la paz”.

El domingo pasado, ambos legisladores se encontraron de nuevo en un evento público por los primeros cien días del Gobierno de la Presidenta Claudia Sheinbaum, donde se saludaron cordialmente, marcando el inicio de un aparente acercamiento.

Finalmente, la reunión privada permitió a ambos legisladores limar sus asperezas. Aunque no se han revelado detalles específicos del encuentro, fuentes cercanas aseguran que ambos reafirmaron su compromiso con la unidad de Morena y acordaron trabajar de manera coordinada en los temas pendientes de la agenda legislativa.

“El momento que vive México requiere de unidad nacional, y la agenda legislativa



Foto: Especial

RICARDO Monreal (izq.) y Adán Augusto, líderes de ambas cámaras, ayer.

próxima debe incluir las prioridades del gobierno de la presidenta @Claudiashein para beneficio de la población. De eso hablamos el senador @adan_augusto y yo, reiterando nuestra amistad y respeto”, señaló Monreal a través de sus redes sociales.

Esta semana, el coordinador de los diputados federales de Morena aseguró que sólo tiene respeto hacia su homólogo en el Senado, Adán Augusto López, quien en diciembre pasado, amenazó con revisar dos contratos millonarios que hizo la Cámara alta con particulares, durante el liderazgo del hoy diputado Monreal.